

La Russie envoie un médiateur en Ukraine



Moscou, 20 février, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine a envoyé en Ukraine, à la demande de son homologue Viktor Yanoukovich, le Défenseur du Peuple, Vladimir Lukin, pour servir de médiateur entre les autorités et l'opposition. Pour sa part, le ministre russe des Affaires étrangères, Serguei Lavrov a appelé le gouvernement ukrainien et l'opposition à rassembler leurs efforts pour affronter les extrémistes qui sont en train de provoquer une guerre civile.

"Notre position est que les Ukrainiens doivent résoudre leurs problèmes dans le cadre de leur législation, leur constitution ». Il a signalé que l'opposition ukrainienne et tous les acteurs étrangers doivent s'écarter des extrémistes et des secteurs radicaux.

« Il est temps d'arrêter d'utiliser l'Ukraine comme une monnaie de change dans les jeux géopolitiques »-a déclaré le chef de la diplomatie russe.

Entre temps un regain de la violence s'est produit à Kiev où les affrontements entre des manifestants extrémistes et la police ont fait une trentaine de morts. Cependant les immeubles du Parlement et du Conseil des Ministres ont été évacués.

Le politologue ukrainien, Yuri Kochevenko a rendu responsable l'opposition d'ignorer toutes les possibilités pour une solution pacifique de la crise moyennant un dialogue politique.

Il a condamné les appels lancés sur les réseaux sociaux par les chefs de file de l'opposition à une guerre armée. Il a signalé que cette attitude irresponsable est la cause principale des morts qui se sont produites ces dernières heures à Kiev, la capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15189-la-russie-envoie-un-mediateur-en-ukraine>



Radio Habana Cuba